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さんようおのだ4

　早いもので，2013 年もあとわずかとなりました。みなさんにとってこの 1 年は，どのよう
な年だったでしょうか？　1 年を振り返り山陽小野田市の主な出来事をお知らせします。

問 企画課（☎ 82-1130）

4月 コンビニ収納開始

市民サービスの向上を図る取
組として，市税などが休日・
夜間を問わず 24 時間いつでも
納付できるコンビニエンスス
トアでの収納サービスを開始
しました。

4月 第三期白井市政がスタート

4 月 7 日に市長選挙が行われ，
第三期白井市政がスタートし
ました。

5月 新市民病院起工

新市民病院建設予定地で起工式が行われました。
平成 26 年 10 月 1 日に開院し，平成 27 年 4
月 1 日にグランドオープンを迎えます。

6月 住みよさランキング順位上昇

毎年，東洋経済新報社が発表する「住みよさラ
ンキング」で，本市が総合 99 位となり，初めて
100位以内（県下では3位）にランクされました。

7月 「コンパクトなまちづくりモデル事業」の指定

山口県が創設した「コンパクトなまちづくりモデル事業」の
モデル地区に厚狭駅南部地区が指定されました。8 月には
国土交通省都市局長を招いて講演会も開催されました。

8月 観光懇話会を設置

本市の観光振興を推進するにあたり，
関係団体および市民から広く意見を聞
くため観光懇話会が設置されました。

8月 志んはし（厚狭新橋）完成

平成 22 年 7 月の豪雨災害により不通と
なっていた「志んはし」が完成し，通行
が開始されました。

9月 県内最高齢者の川本ヤスノさんを訪問

昨年の 9 月に県内最高齢者となった川本ヤスノさん
（110 歳）を訪問し，その長寿をお祝いしました。

10月 市議会議員一般選挙

10 月 6 日に市議会議員一般選挙が行わ
れ，新しく 22 人の議員が選出されまし
た。

10月 若者交流推進事業がスタート

独身男女の出会いやそのきっかけづくりを提供する
ことを目的に若者交流推進事業がスタートしました。
初回は，産業遺産を巡りながら交流を深めました。

◀
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◀記者からの質問に答える白井市長
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